

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

N.º 306 agosto - septiembre 2024

Que la indiferencia no nos haga cómplices

27 DE SEPTIEMBRE: JORNADA DE LUCHA Y HUELGA, POR EL FIN DEL GENOCIDIO Y EL APARTHEID EN PALESTINA.

Ha llegado el momento de actuar contra el militarismo en Palestina y en todo el mundo: un militarismo que justifica la guerra fratricida entre pueblos y legitima la explotación capitalista apoyada por gobiernos y estados. La solidaridad internacional es fundamental en esta lucha por la justicia y la dignidad en Palestina, y en todo el mundo.

Ha llegado el momento de que toda la clase trabajadora, toda su militancia y toda la sociedad en general, se sume a todas aquellas iniciativas de boicot a Israel y de solidaridad con el pueblo palestino, para exigir el cese inmediato del genocidio sobre Gaza, así como el fin del apartheid y de la colonización de toda Palestina.

Ha llegado el momento de que con todas las organizaciones palestinas y organizaciones que trabajan en el ámbito de la solidaridad con el pueblo palestino, hacer del 27 de septiembre una jornada de lucha con asambleas, manifestaciones y huelga de 24 horas

El Sindicato Único de Trabajadoras y Trabajadores de Burgos federado a la CGT convoca huelga de 24 horas el 27 de septiembre, dentro de la jornada de lucha por la redistribución del gasto público para la clase trabajadora, para no invertir en armas y por el fin del genocidio y el apartheid en Palestina.

Hacemos un llamamiento a todas las afiliadas y afiliados a la CGT a no acudir al trabajo ese día y a participar en las asambleas y manifestaciones convocadas

¡Nos vemos en las calles, viva Palestina libre!



Que nos lo cuenten

Resumen de las Plenarias de Coordinación del Secretariado Permanente del Sindicato Único de Burgos.

JULIO 2024

Día 1, lunes:

Bajo el lema “Hacer sindicalismo no es un delito” se participará en una concentración junto con CNT y otras organizaciones en apoyo de las 6 de la Suiza condenadas a prisión por participar en piquetes.

Día 8, lunes:

Aprovechar los recursos y compartir conocimientos en cuanto a sentencias, métodos y resultados es lo que ha empujado a la CGT apuesta por crear un grupo de jurídica a nivel Confederal. Ante el anuncio de un verano caluroso se impulsa la campaña “no nos mata el calor; nos mata el capitalismo”. A falta de cambiar las ilustraciones queda preparada la guía de

feminismo y género para mandarla a imprenta. A su vez, se reedita la guía con legislación laboral básica: Estatuto de las Trabajadoras, la Ley de Prevención de Riesgos Laborales y código ético de los derechos y las garantías sindicales. Para el día 10 está convocada una reunión del grupo Burgos con Palestina.

Día 15, lunes:

En apoyo a las 6 de la Suiza se participará, como SUB de la CGT, en una manifestación convocada por CNT el próximo día 18 a las 20:00 h en la Plaza del Cid. Se pone en marcha la organización de una jornada de lucha para el próximo 27 de septiembre a favor del pueblo Palestino, que incluye una convocatoria de huelga.

Día 22, lunes:

Junto con el cambio de la centralita y las terminales

telefónicas en los locales del Sindicato en la provincia, se acuerda dotar al local de Hospital de los Ciegos de teléfono e internet. Ante la aparición en el periódico “El Salto” de una anuncio de CCOO se dirigirá a la revista una carta con nuestra perplejidad y malestar.

Día 29, lunes:

Se anuncia para el día 28 de septiembre acciones de calle “Por una maternidad libre y responsable, por un aborto seguro”. El 3 de Septiembre se realizará una asamblea con aquellas organizaciones y asociaciones afines y sensibles ante la masacre en Palestina para preparar la jornada del 27 de septiembre. La escuela de verano correspondiente a este curso se volverá a hacer en Mozuelos entre el 20 y 22 de septiembre.

DOMINGO 29 DE SEPTIEMBRE, ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

AFILIAD@: HORA DE PARTICIPAR, HORA DE DECIDIR

En las próximas semanas tendrán lugar varios comicios Confederales de ámbito provincial, estatal y regional, cuyo máximo exponente será la Asamblea General del Sindicato.

La participación, la acción directa, es decir el auto gobierno es un punto central de la praxis diaria autonomista del anarcosindicalismo, es lo que consigue disolver la separación entre gobernados y los gobernantes, entre la gente común y “los especialistas”, los burócratas,...

Así que convocado el Pleno Territorial Extraordinario el día 5 de octubre, para la elección de representantes vacantes de

la CGT de Castilla y León: miembro para la Comisión de Garantías Confederal y secretarías vacantes en el SP Territorial. (Finanzas y Acción Social). Y su vez habiendo sido convocado el Sindicato a la Conferencia Estatal de la CGT, que tendrá lugar en Palencia los días 25, 26 y 27 de Octubre, con los siguientes temas a tratar: salud laboral y precariedad, transiciones en el trabajo ante la crisis energética y ambiental, posicionamiento sobre Inteligencia Artificial, sindicalismo ante el cambio al nuevo modelo productivo manipulación de la nueva Formación Profesional y tabla reivindicativa de CGT, hace que se convoque la Asamblea General Extraordinaria del Sindicato para debatir y tomar acuerdos al respecto.

El día elegido será el domingo 29 de septiembre, a las 10:00 horas, en el local de la CGT de la calle Calera 12 de Burgos.

ENCUENTRO DE OTOÑO, MOZUELOS DE SEDANO, 2024

El próximo fin de semana del 20 al 22 de septiembre nos juntaremos como cada año en Mozuelos de Sedano para compartir un fin de semana de reflexiones, tranquilidad, comidas, paseos por el campo y esperemos que buen tiempo.

En esta ocasión queremos aprovechar para trabajar los temas de la próxima conferencia estatal de sindicatos, que como sabéis es un encuentro confederal que se organiza cada dos años para debatir y decidir en común sobre la estrategia sindical a seguir y que tendrá lugar en Palencia a finales de octubre.

Todas sentimos que el sistema está en un momento de especial inestabilidad. Oímos hablar de transiciones energéticas, pero de momento sólo vemos el negocio de los de siempre pintado de verde, intensificación del destrozo de nuestros territorios y mayor desigualdad y precariedad. También se habla de la revolución tecnológica de la inteligencia artificial que nos liberará del trabajo rutinario (vieja promesa siempre incumplida) y nos dará acceso a todo a golpe de click, pero lo que vemos es un aumento de la eficacia de la represión policial y del aislamiento social y lo que no vemos es el incremento exponencial del consumo energético que conlleva. Por último, la conferencia abre a debate una de las herramientas destacadas para modelar la mano de obra que el poder necesita para las pseudotransiciones que proyecta: la nueva ley de formación profesional, una vuelta de tuerca más en la construcción de un sistema educativo al servicio de la empresa y no de la sociedad. El sacrificio, a ser posible voluntario e incluso entusiasta, de las hijas e hijos de las familias más desfavorecidas en el altar del capital.

Frente a estos cambios aparentemente inevitables, es más necesario que nunca aprovechar cualquier ocasión para la reflexión colectiva y pensar en caminos que nos lleven hacia mejores horizontes en lugar de hacia el abismo. Te invitamos que te sumes y vengas a Mozuelos a pasar un día o el fin de semana. Las comidas, viajes, las organizaremos entre todas. Inscribete escribiendo a formacion@cgtburgos.org

CONFLICTO ABIERTO EN EL TRANSPORTE SANITARIO

(texto omitido por error en el anterior número del Hilo Negro)

La CGT ha convocado movilizaciones para solucionar los principales problemas que afectan al sector de transporte sanitario en Castilla y León, denunciando los graves incumplimientos del contrato adjudicado a la empresa HTGROUP por la Junta de Castilla y León y exigir un salario justo para los trabajadores.

Los incumplimientos en la prevención de riesgos y seguridad laboral han llevado a la empresa a acumular múltiples denuncias, muchas de ellas resueltas en favor del sindicato.

Estas denuncias han supuesto multas significativas para HTGROUP, incluyendo como las más destacadas los 647.000 euros en Ávila y un millón de euros en Valladolid entre otras.

Además, la empresa ha retrasado el pago de nóminas como medida de presión contra los sindicatos, mientras incumple con la entrega de equipos de protección individual esenciales para la seguridad de los trabajadores. En un contrato, financiado con dinero público y fondos de la Unión Europea, en el que no se cumplen con las condiciones pactadas, lo que, según CGT, podría constituir un delito.

La situación económica de los empleados ha empeorado con la pérdida de poder adquisitivo del 38% debido al último convenio firmado en 2022. Mientras HTGROUP se beneficia de un contrato de 463 millones de euros, las personas trabajadoras reciben salarios inferiores al salario mínimo interprofesional.

**POR UN TRANSPORTE SANITARIO
DE GESTIÓN PÚBLICA**

AMBULANCIAS
CGT

iiiOrganizate
y lucha!!!

**CUANDO EL CAPITALISMO
ES EL VIRUS,
EL SINDICATO ES LA VACUNA**

cgtambulancias.es

LOCAL: CALLE CALERA 12 DE BURGOS

Horarios en <https://cgtburgos.org/2022/09/01/horarios-de-aperturas-desde-septiembre-de-2022/>

Agenda

► Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

Todos los lunes. 18:00 h. PLENARIA COORDINACIÓN SECRETARIADO PERMANENTE
"A la Plenaria de Coordinación podrá acudir como observadora cualquier persona afiliada que lo desee". Artº 7 Estatutos del Sindicato Único de Burgos.
 Sala "Solidaridad Obrera", local CGT, C/ Calera 12. Burgos

Último martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA DE LA RIBERA.
 Local Avda. de Castilla, 12. Aranda de Duero.

Último jueves del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA BUREBA-OCA
 Local C/ Santa Clara 1. Briviesca.

Primer martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA MIRANDA DE EBRO
 Local C/ Arenal 63. Miranda de Ebro.

**Jueves 19 de septiembre
 PLENO DEL SINDICATO**
 10:00 horas – Salón de Actos "1º de mayo"
 Local CGT de la calle Calera 12 de Burgos.

Libre Pensamiento 117 - 2024: transición ecosocial A tu disposición en los locales del Sindicato.

Hablar hoy de transición verde, ecológica, a renovables... se ha convertido en una trampa. El monstruo del capitalismo intenta comérselo todo, incluidas las palabras, y las convierte en boomerang que golpea de vuelta a quien las lanzó. Las transiciones de las que tanto se habla no son más que más que el enésimo ejercicio de gatopardismo del poder y el capital: darnos falsas soluciones a los problemas que ellos crearon para que todo siga igual. Y, sin embargo, una transición a un sistema socioeconómico completamente diferente es más urgente que nunca. En el Libre Pensamiento de primavera se presenta un dossier sobre la visión que desde el anarquismo se tiene sobre esa transición necesaria y sobre las trampas que jalonan el camino.



PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
 del Sindicato Único de CGT de Burgos
 C/ Calera 12 - 09002 Burgos
 Depósito Legal: BU49-1996